

Großbottwar

Neue Software im Gewerbeamt

[15.07.2015] Für die elektronische Übermittlung der Gewerbemeldungen hat Großbottwar die Software von naviga installiert.

Neuer migewa-Anwender ist die Stadt Großbottwar. Aufgrund der anstehenden Umstellung auf die elektronische Übermittlung der Gewerbemeldungen hat die baden-württembergische Stadt eine neue Lösung für das Gewerbeamt gesucht. Auch die tägliche Arbeit der Sachbearbeiter sollte erleichtert werden. Überzeugen konnte die Software von naviga. Wie der Anbieter meldet, wurden Installation und Schulung im Rathaus bereits durchgeführt und migewa ist als neue Software im Einsatz.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Gewerbeswesen, Großbottwar, migewa